

## ***Regattenbericht zum Merkur-Cup 2007 Lübbecke:***

Am 12.05. ging es zur ersten Regatta des Jahres , zum Merkur-Cup nach Lübbecke auf dem Mittellandkanal. Die Gegner hiessen Merkur-Dragons, RK Rose & Krieger Dragons sowie die Mindener Weserdrachen, gegen die auf vier verschiedenen Strecken ( 100 Meter Ausscheidungsrennen, 250 Meter, 500 Meter, 1000 Meter) anzutreten war. Für den Sieger jeder Disziplin gab es 5, für den zweiten 3, den dritten 2 und den vierten 1 Punkt. Vor dem ersten Start herrschte doch einige Nervosität, da man nach der langen Winterpause nicht einschätzen konnte, „wo man steht“ wie es so schön heisst. Doch schon nach dem ersten 100 Meter Rennen, das deutlich gewonnen werden konnte, war klar, das auf dieses Team Verlass ist. So konnten wir uns mit Siegen über alle Distanzen und der Maximalpunktzahl von 20 zum dritten Mal in Folge den Merkur-Cup sichern, und dürfen zur Belohnung den schönen Glaspokal in Form eines Drachenbootes , der bisher immer nur geliehen in unserer Vitrine stand, nun unser Eigen nennen.

Ein Lob und Dank an die Merkur-Dragons, die allen Teams trotz des nicht immer freundlichen Wetters einen schönen Drachenboottag beschert haben.